



## Infos pédagogiques

### Les Chemins de la mémoire



Le 17 juin dernier, les Chemins de la mémoire ont eu lieu en Tarentaise. Au cours de la cérémonie de clôture de cette journée très réussie, Pierre Duc, président de l'USEP, a passé un message fort aux 800 élèves participants. Des mots pour rappeler l'horreur de la seconde guerre mondiale mais également la bravoure de ceux qui ont résisté en Tarentaise et la solidarité des Justes. Il a appelé les enfants à la vigilance et au respect des valeurs de la république. Nous vous partageons ce texte qui peut être un outil intéressant pour les enseignants.

[Le discours de Pierre Duc aux chemins de la mémoire 2022](#)

[Retour en images sur les chemins de la mémoire 2022](#)

#### Le mot de l'IEN

Vendredi dernier un nombre important d'élèves, d'enseignants et d'équipes de la circonscription se rencontraient autour de l'événement départemental des "chemins de la mémoire". N'ayant pu être en présence avec vous, je tenais à vous remercier pour les valeurs fédératrices que vous transmettez aux élèves, notamment durant une journée aussi importante, qui met en avant le droit de mémoire et le vivre ensemble.

D. Debeaux